

Des dizaines de banques sont contraintes d'annuler leurs liens avec Cuba pour cause du blocus



La Havane, 29 août, (RHC).- Des dizaines de banques de toutes les régions du monde ont dû annuler cette année leurs liens avec des entreprises cubaines et étrangères implantées chez nous sous la pression de Washington.

Le ministère cubain des Affaires étrangères dénonce l'augmentation ces derniers temps de la persécution dont font l'objet les transactions financières cubaines, ce qui nuit en particulier aux activités commerciales des entreprises cubaines ou étrangères implantées chez nous et aux liens des banques cubaines avec celles d'autres pays.

Des banques de diverses parties du monde ont même refusé leurs services à des Cubains uniquement pour leur nationalité.

La note dénonce également les conditions et les entraves imposées par des banques européennes, latino-américaines, africaines et asiatiques pour la poursuite des opérations avec des entreprises et des ambassades de Cuba, clients de longue date.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170252-des-dizaines-de-banques-sont-contraintes-dannuler-leurs-liens-avec-cuba-pour-cause-du-blocus>



Radio Habana Cuba